

# メタセコイヤ



太田小学校 学校だより 9月号

R5. 9. 1 (金)



School Tree Metasequoia



## 2学期が スタートしました



長い夏休みが終わり、静かだった校舎に子どもたちの元気な声が戻ってきました。

各家庭でそれぞれの夏休みを過ごして、たくさんの思い出と一緒に、それぞれ一回り成長した姿を見せてくれています。友だちと会うのを心待ちにしていた子、2学期の学習や行事を楽しみにしている子、もう少し夏休みがあったらなあと思っている子と様々でしたが、大きな事故や怪我なく9月1日を迎えることができ、うれしく思っています。

さて、いよいよ2学期が始まります。修学旅行・自然学校・音楽学習発表会など、大きな行事も控えていますが、まずは、夏休み明けの生活リズムをしっかりと整え、学校生活のリズムに変えていくことが大切です。

そして、2学期は1年の中でもとくに学習や運動に適した季節でもあります。始業式では、子どもたちに学習でも運動でも、始める前にはまず、心と体そして環境を整えることが大切だと話をしました。

心……自分なりの課題をもち、やる気をもって取り組むこと

体……しっかりとした睡眠や食事をとり、よい健康状態で集中力を高めること

環境…学習・運動する物が整い、場が整頓された状態であること

この三つが整っていれば、きっと自分を高めることにつながります。スタートは大切です。学びの前にまず「整える」ことをしっかりと心掛けてほしいと思います。

我々職員一同も、新学期の始まりにあたり、気持ちを引き締め全力で子どもたちをサポートしていきたいと考えています。保護者の皆様のご支援をどうぞよろしく願います。

(文責) 校長 谷口 治

### PTA 奉仕作業、ありがとうございました

8月19日(土)、6年生の子どもたちと保護者の皆さん、PTA 役員さんと教職員によります奉仕作業が行われました。曇り空で幾分作業はしやすかったものの、夏の暑さは健在でした。そんななか、運動場周辺、南館・北館・体育館の周辺、校舎の窓ふきやトイレの掃除と、皆さん熱心に作業に取り組んでいただき、学校中がすっきりと整いました。これで、2学期が気持ちよくスタートできます。ありがとうございました。



## おやじの会の皆さんによる学校修繕

暑さ厳しいなか、7月22日（土）23日（日）の午前中をつかって、おやじの会の皆さんによる学校修繕活動が行われました。

本年度は、緑階段のペンキ塗りと北館の裏側の竹の伐採、そして、プールのコーキング補修作業と、3か所に分かれながらの作業となりました。どの箇所も大変でしたが、熱心に作業をしていただき、本当にきれいに仕上げてくださいました。おやじの会の皆さん、そして手伝ってくれた子どもたちも、本当にありがとうございました。



## 丸尾建築さんによるウォーターサーバーの設置について

丸尾建築さんのご厚意により、太田小児童の登下校時に、丸尾建築さん展示場付近にウォーターサーバーと塩分補給タブレットを設置してくださるとのお話をいただきました。

経緯としては、以下の温かいお心遣いからの提案です（丸尾建築さんからの資料より）。

（前略）近年の夏の気温の高さ、熱中症も心配される中での登下校で、家だけを建てて終わりではなく、ご家族が安心して暮らしてもらえるよう、本社横を登下校するお子様だけでも、丸尾建築としてできることを考え、今回の提案を考えました。

＜期 間＞9月1日（下校より）～10月中頃まで  
（登校時）7：30頃（最後の集団が通り過ぎるまで）（下校時）

＜設置物＞ウォーターサーバー、塩分補給タブレット  
設置中は担当の方がいらっしゃるようで、児童が登下校したのちには、保管場所にて保管されるとのこと。

＜場 所＞丸尾建築展示場付近（424号線 花の歩道橋 西側辺り）  
※今回は試行ということで、途中での変更等もあり得ますので、その点ご了承ください。



## 太田の子をみつめて その6

まだまだ暑い日が続いています。今年の夏は、全国的に記録的な暑さが続き、気象庁の異常気象分析検討会も、この猛暑を「異常」と表現されています。

この猛暑は、私たちだけではなく、植物にとっても過酷な環境だといえます。太田小学校の花壇の花たちにとっても例外ではありません。そんな中、はなっこのみなさんやPTA文化部の方々が、夏休みの土日を中心に当番を決めて水やりをしてくださいました。うだるような暑さの中、広い花壇の水やりは本当に大変ですが、学校のため、子どもたちのために活動して下さったことに頭が下がります。

花や緑がある環境は、子どもたちにとって大切で、植物がない環境は、どこか殺風景にも感じます。一方で、周囲に花や緑があれば、何となく心が安らぐものではないでしょうか。

今日から2学期が始まりますが、花壇に花があるという当たり前にも感じる風景の陰には、はなっこのみなさんやPTA文化部のみなさんの支えがあることを忘れないようにしたいと思います。はなっこのみなさん、文化部のみなさん、本当にありがとうございました。

（文責） 教頭 三宅 優一

## 夏休み作品展

子どもたちが夏休み中に作成した素晴らしい作品を、体育館にて展示します。お時間がありましたら、ぜひご覧ください。

◇日時 **9月4日(月)**  
**10:00~16:30**

◇場所 **太田小学校体育館**



### 水泳教室が開かれました

7月21日(金) 24日(月) 25日(火)の3日間、6年生の希望者による、水泳教室が開かれました。

6年生だけでなく、他学年の多くの教員も指導に加わり、泳力別の個別指導的な形で、浮くコツ、泳ぐための体の動かし方を、丁寧に指導していきました。

体育での水泳は、コロナ禍のあまり泳げなかった3年間もあり、泳力よりも安全性を重視しての授業となっていました。この3日間を経て、子どもたちの努力もあり、それぞれの泳力もかなり向上していました。

### 太田小学校付近での車によるお迎えについて(再度のお願い)

8月29日に警察から太田小学校に電話がありました。内容は「下校時に、幼稚園西側駐車場付近や運動場南側で児童を待つ車が多く、児童の下校や付近の方の交通の妨げになっているとの連絡を受けている。」とのことでした。

メタセコイヤ4月・5月号でもお願いをしておりましたが、特に、学校周辺では下校中の児童と車が接触しそうになるような場面が見受けられるなど、いつ大きな事故になっても不思議ではない状況があります。

警察からの注意があったことや近隣の皆様からもお叱りを受けている状況もあり、子どもたちの安全な登下校のためにも、この状況を保護者の皆さんにご理解いただき、下校時間帯の学校周辺での児童のお迎えは体調不良や特別な場合を除いて、慎んでいただきますようご協力をお願いします。